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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. HAFNER~ Dr. KohZmaier~ 

und Genossen 

an den BundeskanzZer 

betreffend Dienstreaht der Arbeiter in Zand-'und forstwirtsahaftZiahen 

Betrieben des Bunde8 

Das Bu.ndesminista·ium fUr soziaZe VerwaZtung hatte am 25.7.1977 

eine NovelZe zum Muttersahutzgesetz zur Begutaahtung ausgesendet~ 

durah deren ArtikeZ II im Falle. der Gesetzwerdung soziaZreahtZiahe 

Versahleahterungen unter anderem bei der EntgeltfortzahZung 

im KrankheitsfalZ~ bei derPfZegefreisteZlung und bei der 

Feiertagsregelung fUr die Arbeiter in den Zand- und forstwirtsahaft

Ziahen Betrieben des Bundes eingetreten waren. 

Eine diesbezügZiahe sahriftZiahe Anfrage (II-3177 d.B.) wurde 

vom Bundesminister für soziale Verwaltung' am 10.2.1978 (II-3290 d.B.) 

. dahingehend beantwortet~daß er weder für den ArtikeZ II der 

oben zitierten NovelZe noah fUr die Beantwortung der Anfrage 

zustandig sei. Da es siah um Angelegenheiten des Dienstreahtes 

handZ.e~ sei dafUr das Bundeskanzleramt zuständig. 

Die gefe.r'tigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

kanzler folgende' 

A n f'r a g e : 
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1) Aus welohem Anlaß und wann teilte das Bundeskanzleramt dem 

Bundesministerium fUr soziale Verwaltung mit~ daß die 

Vorbereitung eines derartigen Gesetzentwurfes in die 

Zuständigkeit des Bundeskanzleramtes fällt? 

2) Bis wann ist mit der Versendung eines entspreohenden 

Ministerialentwurfes zu reohnen ? 

3) Welohe dienstreohtlichen Materien wird dieser Gesetzentwurf 

regeln ? 

4) In welohen land- und forstwirtschaftliohen Betrieben des 

Bundes sind duroh die Verzögerung wegen des Kompetenzkonfliktes 

zwisohen Sozialministerium und Bundeskanzleramt sozial

reohtliche Versohleohterungen fUr Arbeiter eingetreten ? 

6) Weloher Art und Dauer sind diese sozialreohtliohen Ver-. 

sohleohterungen ? 
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